

MTS Reinhardt

Neue Märkte im Blick

[25.11.2009] Seine pädagogische Netzwerkmanagement-Lösung MTS EDUCATOR will Anbieter MTS Reinhardt künftig auch im deutschsprachigen Ausland vertreiben. In Österreich wurde die Anwendung nun im Rahmen der Bildungsfachmesse Interpädagogica in Wien vorgestellt.

Das Unternehmen MTS Reinhardt hat seine pädagogische Netzwerkmanagement-Lösung MTS EDUCATOR erstmals auf der Bildungsfachmesse Interpädagogica in Wien (12.-14. November 2009) präsentiert. Interessierte Besucher konnten sich am Stand des österreichischen Unternehmen Orpheus Multimedia über die Schul-IT-Anwendung informieren. Nach Angaben von MTS Reinhardt ist der erste Messeauftritt in Österreich zufriedenstellend verlaufen: Die Gespräche mit Besuchern und Ausstellern hätten gezeigt, dass für IT-gestütztes Lernen in Österreich ebenso wie in Deutschland flächendeckende Standards über alle Schulformen hinweg notwendig sind, und ein Bedarf an einfach zu bedienenden Lösungen vorhanden ist. Laut MTS-Geschäftsführer Josef Seitner ist geplant, die Erfolge auf dem heimischen Markt nun schrittweise für einen Einstieg in das deutschsprachige Ausland zu nutzen. Dabei wolle man den Schulträgern gemeinsam mit lokalen Partnern flächendeckend Produkte und Leistungen für wartungsarme pädagogische IT-Netzwerke anbieten.

(bs)

Stichwörter: Schul-IT, Schul-IT, MTS Reinhardt, Josef Seitner, Österreich, Interpädagogica